

## BAHMÜLLER Nikolausspende 2019



Die BAHMÜLLER-Belegschaft hat sich erneut entschieden, ihr Nikolauspräsent für den guten Zweck zu spenden. Das Unternehmen BAHMÜLLER möchte gemeinsam mit seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern soziale Projekte im regionalen Umfeld unterstützen. 2019 gingen die Spenden an die folgenden Einrichtungen:

- › Jugendfeuerwehr Plüderhausen
- › Jugendrotkreuz Plüderhausen
- › Kind und Jugend – Bürgerstiftung Urbach

Am 10. Dezember 2019 wurde den Vertreter/innen der o.g. Organisationen im Rahmen eines Besuches im Unternehmen BAHMÜLLER von Geschäftsführer Michael Holtmann und dem Betriebsratsvorsitzenden Frank Kugel ein symbolischer Spendenscheck in Höhe von jeweils 1.000,00 € übergeben.

Die Bürgerstiftung Urbach hat für 2020 zwei tolle Projekte für Kinder und Jugendliche, die mit der Spende unterstützt werden sollen: Weiterführung und Ausbau der Aktion „Gesundes Frühstück“ und das Projekt „Jedes Kind soll schwimmen lernen“, das zum Ziel hat, das alle Kind mit Ende der Grundschule schwimmen können. Die Bürgermeisterin der Gemeinde Urbach, Martina Fehlren bedankte sich als Vorsitzende im Namen der Stiftung für die Unterstützung.

Die Jugendfeuerwehr und das Jugendrotkreuz in Plüderhausen möchten das Geld dazu nutzen, benachteiligten Kindern die Möglichkeit zu geben, an gemeinsamen Aktionen, Ausflügen, Zeltlagern etc. teilzunehmen, um so das Miteinander zu fördern und den Teamgeist zu stärken. Bürgermeister Andreas Schaffer bedankte sich in seiner Funktion als Vorstand des DRK sowie im Namen der Jugendfeuerwehr Plüderhausen, nicht nur für die Spende, sondern auch für das soziale Engagement der Firma BAHMÜLLER in den vergangenen Jahren.